

Liebe Eltern, liebe Kinder,

wir möchten daran erinnern, dass wir an der Briefmarken-Sammelaktion für Bethel teilnehmen. Alle Briefmarken sind willkommen!

### **Mit Briefmarken helfen**

Keine Briefmarke in den Papierkorb – das ist die Philosophie der Briefmarkenstelle Bethel. Das Konzept bewährt sich immerhin seit über 125 Jahren. Dank der Briefmarkenspenden konnten viele Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderungen geschaffen werden. Bethel kann alle Briefmarken gut gebrauchen: deutsche und ausländische, gestempelte und ungestempelte Marken. Bitte schneiden Sie die bunten Postwertzeichen zu Hause oder im Büro aus der täglichen Post aus!



Die von Ihnen/Euch gesammelten Briefmarken können entweder bei den Lehrern oder direkt im Sekretariat abgegeben werden. Dort werden sie gesammelt, bis sich das Absenden nach Bethel lohnt.